

# ROCÍO MÁRQUEZ

Rocío Márquez cantaba desde pequeña. A los 9 años comenzó a recibir clases en la Peña Flamenca de Huelva y subió por primera vez a un escenario, siendo premiada en numerosos concursos cantando fandangos de su tierra. Lámpara Minera del Festival Internacional de Cante de las Minas de 2008, presenta en Andalucía Flamenca un homenaje a Pepe Marchena. En él se unen tanto una vertiente clásica, con originales del maestro y respetando las formas con las que los interpretaba, como otra inspirada en su vertiente más creativa.